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SANSE

Los vecinos de San Sebastián de los Reyes 
fueron lo mejor de las Fiestas 2015 disfrutan�
do de cada uno de los actos celebrados. P. 2

COMUNIDAD

Nueva variante a la Nacional I que desconge�
lará el tráfico en la zona norte, cuyo proyecto 
se pondrá en marcha de forma inmediata.   P.  12

Preparada la Séptima Edición 
de RENOVAUTO en Alcobendas
Por séptima vez consecutiva, ya está 
aquí una nueva edición de Renovauto, 
desde el próximo miércoles 16 hasta 

el 20 de septiembre, en el Recinto Fe�el Recinto Fe�
rial del Parque de Andalucía y alber�
gará una exposición de más de 300 

vehículos totalmente revisados y ga�
rantizados. Una buena ocasión para 
adquirir un buen coche.  P. 4 

Barajas
Publicamos el programa de las fiestas del dis�
trito de Barajas con las actuaciones estelares 
de Celtas Cortos y Efecto Pasillo.  P.  10





 Septiembre  2015www.labrujuladelnorte.com 3PUBLICIDAD



4 Septiembre   2015 www.labrujuladelnorte.com           ALCOBENDAS
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El pasado 8 de septiembre, comenzó 
el curso 2015�16 para 8.605 niños de 
Educación Infantil y Primaria de cen�
tros sostenidos con fondos públicos de 
Alcobendas: 6.092 en la red pública y 
2.513 en la red concertada. Alrededor de 
1.000 alumnos acudirán al cole por vez 
primera y empezarán Educación Infantil 
de tres años. Como en los últimos años, 
la mayor demanda de solicitudes se ha 
producido en la red de centros bilingües 
sostenidos con fondos públicos de la 
ciudad. El nuevo curso arranca con dos 
nuevos centros educativos bilingües: son 
el CEIP Bachiller Alonso López y el IES 
Ágora, que se unen a los 8 centros pú�
blicos de Infantil y Primaria bilingües y a 
los dos institutos bilingües ya existentes. 
El alumnado llegó un poco más tarde 

a los cinco institutos de Alcobendas, el 
10 de septiembre. Arranca el curso para 
los 800 escolares del primer curso de la 
ESO (Educación Secundaria Obligatoria) 
de los institutos públicos. Y el 11 de sep�
tiembre se incorporarán los 2.837 estu�
diantes del resto de cursos de la ESO, 
Bachillerato y ciclos formativos. 

Ayudas de comedor y 
material escolar
La partida que dedica el Ayuntamiento 
de Alcobendas a las becas de comedor  
ascenderá a 525.000 euros para este 
curso. En los próximos días se publi�
cará en el BOCM la convocatoria ofi�
cial y comenzará el plazo para solicitar 
unas ayudas, cuyo importe ha subido 
hasta los 400 euros, mientras que du�
rante el curso pasado era de 300 euros. 
El Ayuntamiento de Alcobendas dedica 
300.000 euros a la partida de becas de 
libros y material escolar para el curso 
que arranca en los próximos días. Las 
familias recibirán 60 euros en el tramo 
de Educación Infantil, 150 euros en Edu�
cación Primaria y 200 euros en ESO. El 
año pasado se amplió esta partida de los 
145.000 a los 298.000 euros para que 

todos los demandantes de las ayudas 
que cumplían los requisitos pudieran 
tenerlas, por lo que espera que todas 
las familias de la ciudad que cumplan los 
ayudas municipales. Los técnicos muni�
cipales están baremando las solicitudes, 
cuyo plazo finalizó el pasado 20 de julio, 
y consultando todos los datos económi�
cos con la Agencia Tributaria por lo que 
este mes de septiembre  se publicará el 
primer listado provisional de solicitantes.

Subvenciones para el 
transporte escolar
El transporte escolar hasta los institutos 
que habilita el Ayuntamiento de Alcoben�
das comenzará el lunes 14 de septiem�
bre gracias a una subvención que ronda 
los 324.000 euros. El instituto Giner de 
los Ríos contará con seis rutas y el Al�
debarán con cinco, con cerca de 569 
alumnos ya inscritos. Todavía quedan 
plazas disponibles, que pueden solici�
tar las familias en las oficinas del Servi�
cio de Atención Ciudadana. En la web 
municipal figuran las paradas y horarios 
de cada una de las rutas. El Ayunta�
miento de Alcobendas ha aprovechado 
de nuevo el verano para realizar 

pequeñas obras de mejora, reparación 
y mantenimiento en los centros públicos 
escolares, de acuerdo con las principales 
demandas que les han hecho llegar los 
equipos directivos. Las principales ac�
tuaciones han sido mejoras funcionales 
o consideradas urgentes así como la 
renovación de algunas instalaciones. 
El Ayuntamiento seguirá ofreciendo 
apoyo a la conciliación familiar. Los 
Primeros en el Cole, que amplía el horario 
de entrada desde las 7:30 horas y ofrece 
servicio de desayuno; las Tardes del Cole 
ofrece actividades de ocio y tiempo li�
bre, además de merienda y apoyo en 
las tareas escolares, desde las 16:30 
horas y finalmente el programa de Los 
Días sin Cole, con actividades los días 
que no son lectivos pero sí laborables.

El Ayuntamiento de Alcobendas incrementa las ayudas a las familias en su vuelta al cole

Todo listo para una nueva edición de R ENOVAU TO en Alcobendas
Se celebrará del 16 al 20 de septiembre 
en el Recinto Ferial del Parque de Anda�
lucía y albergará una exposición de más 
de 300 vehículos perfectamente revisa�
dos y garantizados. 

Un sector consolidado

El Sector del Automóvil es uno de los más 
consolidados y potentes de Alcobendas. 

Las empresas de este sector tienen una 
media de 20 años en el municipio y de 60 
empleos directos por cada una de ellas. 
Los concesionarios más representativos 
de Alcobendas hablan de una recupera�
ción económica casi total del sector.  

Un sector consolidado

Durante el primer semestre del año en 

España se ha superado el medio millón 
de matriculaciones, algo que no ocurría 
desde 2010, elevando el crecimiento del 
periodo enerojunio al 22%. Estas cifras a 
nivel nacional auguran unos buenos re�
sultados para el resto del año, o al menos 
así lo esperan quienes dirigen las princi�
pales empresas de automoción en Alco�
bendas. Renovauto 2014 acogió más de 
10.000 visitantes y vendió 2,1 mill. de €.

Será la séptima y se celebrará, un año más, en el recinto ferial del 16 al 20 de Septiembre 
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A l c o b e n d a s  e s t re n a  n o v e d a d e s 
c o n  l o s  A g e n t e s  T u t o r e s

Los cinco Agentes Tutores de la Policía 
Local de los colegios e institutos de 
Alcobendas estrenarán para este 
curso un nuevo canal de comunicación 
con los alumnos que estudian en los 
centros educativos: el “Whatsapp” a 
través del número móvil 636 605 318. 
Este nuevo medio de comunicación se 
une al correo electrónico (agentetutor@
aytoalcobendas.org), la página en 
facebook (Policia Local Alcobendas) 
y la cuenta de twitter (ALCBDS_
PoliciaLocal) con el objetivo de buscar 
nuevos cauces de conexión con la 
realidad de los jóvenes de Alcobendas. 
Los cinco agentes de este programa de 
la Policía Local están en contacto directo 
y por distintos canales con estudiantes, 
docentes y asociaciones de madres y 
padres de alumnos (AMPAS).

El programa cumple 
10 años
El programa se inició en el año 2005 y 
tres años después, el gobierno popular 
formalizó una unidad específica con los 
cinco agentes. Durante el último curso 
escolar han mantenido 1.715 contactos 
con estudiantes, 166 con docentes y 21 
con padres y madres y participaron en 
55 sesiones formativas. Por otra parte 
realizaron 67 traslados de escolares en 
la vía pública y atendieron a 7 menores 
desprotegidos. El resultado de su 
trabajo se plasmó en 224 informes y 
17 diligencias pero sobre todo en los 
alumnos que saludan a su Agente Tutor 
y valoran su presencia en los centros. 
El concejal de Seguridad, Luis Miguel 
Torres, ha destacado “la extraordinaria 
labor y la sensación de seguridad que 
esta Unidad fomenta en los centros 
educativos y que hace que ahora sean 
los propios padres los que pidan su 
presencia”. El concejal añadió, “vamos 
a impulsar que cada vez se conozca 
más la labor que realizan por el beneficio 
que se obtiene de sus consejos”.

Se comunicarán también vía “whatsapp” con los escolares

Todo listo para el arranque del taller 
“Escuela de abuelas y  abuelos ”
El próximo 14 de septiembre comienzan 
las inscripciones para el taller “Escuela 
de abuelas y abuelos”. Las sesiones 
darán comienzo el próximo 5 de 
octubre, todos los lunes de octubre 
y noviembre de 10 a 11,15 horas en 
el Centro Cultural Pablo Iglesias. Los 
nuevos tiempos requieren nuevas 
respuestas y ante el momento vital de 
muchas familias, en las que las abuelas 
y abuelos tienen un papel importante 
como cuidadores de sus nietos, se 
hace necesaria una reflexión sobre este 
importante papel que están jugando 
nuestros mayores.

Los abuelos son la 
principal fuente de 
a p oyo para  la 
conciliación
Aunque la función social de educar 
les corresponde a los progenitores � 
padres, madres o tutores �, la realidad 
social actual pone de manifiesto que los 
abuelos y las abuelas son la principal 
fuente de apoyo para la conciliación 
de la vida familiar y laboral. Muchos 
abuelos se enfrentan a una situación 

estresante que unido a las condiciones 
asociadas a la edad y a las diferencias 
generacionales afectan a la calidad de 
vida tanto de los mayores como de los 
nietos.
 
Aprender y compartir

Por ello, en esta Escuela tan especial 
se pretende que se aprendan y se 
compartan conocimientos, experiencias 
y saberes que les sirvan de ayuda para 
desarrollar su labor como abuelos de 
una manera saludable. 

Muchos abuelos se enfrentan a una situación estresante

Ya  e s t á  a  p l e n o  r e n d i m i e n t o  e l  C l u b  d e l  E m p l e o  d e  A l c o b e n d a s
Con una sesión sobre Portales de Empleo 
en Internet y Bolsa Online en Conect@ 
inició su actyividad, de nuevo, desde el 
9 de septiembre, el Club del Empleo.  A 
partir de ya, todos los miércoles, se ofre�
cerán sesiones en las que se abordarán 
temas tales como CV para conseguir 
entrevistas, Supera la entrevista de tra�
bajo, Búsqueda de Empleo por Intenet o 
Lindkedin. La red social impresdindible 
en la búsqueda de empleo. El Club del 

Empleo es un servicio gratuito, guiado 
por técnicos municipales y expertos que 
ofrece asesoramiento y formación para 
que las personas desempleadas inscritas 
en la Bolsa de Empleo puedan encontrar 
información y herramientas para que su 
búsqueda de empleo sea más eficaz. 

Actividad todo el año
Todo ello, a través de sesiones y talleres 
que se desarrollarán a lo largo de todo 

el año y en los que se trabaja en grupo 
con el fin de que los asistentes puedan 
compartir conocimientos, consultar du�
das, poner en común sus experiencias 
y encontrar el impulso necesario para 
llevar a cabo su búsqueda de empleo. 
Inscripciones e información se pueden 
realizar en el Departamento de Desarrollo 
Económico, (916597600 extensiones: 
2570 y 2017. fomentodelempleo@ay�
toalcobendas.org).

Con sesiones y talleres que se desarollarán a lo largo de todo el año
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E l  Te a t r o  A u d i t o r i o  “ C i u d a d  d e  A l c o b e n d a s ”  h a c e  n u e v o s  a m i g o s
La campaña de inscripción de nuevos 
Amigos del Teatro Auditorio Ciudad de 
Alcobendas, en las modalidades de 
Abono General, Alternativo y Familia, 
comenzará el martes 15 de septiembre. 
El alta en cualquiera de estas promo�
ciones da derecho a la reserva de butaca, 
descuentos del 40 por ciento en todos 
los espectáculos del abono correspon�
diente, descuentos del 25 por ciento en 
las funciones de otros abonos, y un pe�
riodo de compra especial sólo para abo�

nados, entre otras ventajas. Se puede 
uno dar de alta como abonado acu�
diendo al Servicio de Atención Ciudadana 
en su horario habitual o llamando al telé�
fono 010.

Teatro
Los Abonos General y Alternativo inclu�
yen grandes montajes teatrales como 
Medea, Ojos de Agua, Atchúusss!!! o Llu�
via Constante, y la presencia de grandes 
nombres propios como Charo López, 

Ana Belén, Miguel Rellán, Julieta Se�
rrano, Adriana Ozores, Malena Alterio o 
Fernando Tejero. Una de las novedades 
de esta temporada será precisamente 
un abono especial solo para las obras de 
teatro.

Música
En el apartado musical, la temporada 
incluye las actuaciones de Kiko Veneno, 
Rosendo, The Excitements y Ara Malikian 
entre otros.

El 15 de septiembre comienza la campaña de inscripción de nuevos abonados

E l  A y u n t a m i e n t o  p r o t e g e  a  s u s  p a t o s  f r e n t e  a l  b o t u l i s m o
Los patos de Alcobendas vuelven a na�
dar en los estanques de los parques de 
Alcobendas más protegidos frente al 
botulismo aviar, que causó la muerte de 
varias aves a mediados del pasado mes 
de julio en el el Parque de Andalucía. Los 
operarios municipales incluyeron en la 
dieta de los patos un medicamento anti�
infeccioso, Flagyl, que se administró du�
rante 20 días, con el fin de que la salud 
de las anátidas no se vea afectada por 

la enfermedad botulínica. Según la pres�
cripción recomendada por los espe�
cialistas, este antibiótico se mezcla con  
aceite de palma rico en vitamina A y E 
para diluirlo mejor y administrárselo a los 
patos junto a la comida habitual, com�
puesta por granos de maíz y trigo. 

Sin riesgo para las personas
El informe de una clínica veterinaria espe�
cializada, tras la muerte de varias aves, 

señaló que la ingesta de la toxina Clo�
tridium botulinum causó dicho brote, al 
tiempo que se descartó cualquier peligro 
para la población así como para otros 
animales del lago y los parques. El  informe 
de una clínica veterinaria especializada, 
tras la muerte de varias aves, señaló que 
la ingesta de la toxina Clotridium botu�
linum causó dicho brote, al tiempo que 
descartó cualquier peligro para la po�
blación y otros animales del lago.

Tras la muerte de varias anátidas por la toxina Clotridium botulinum debido a las altas temperaturas
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AEROTEC, 22 años formando pilotos 
y  p ro fe s i o n a l e s  d e  v u e l o  

“Los recientes movimientos del mercado laboral del sector nos indican que estamos
 en un buen momento y nuestros alumnos lo están aprovechando”

¿Cómo funciona una Escuela de 
Pilotos Comerciales, Ignacio? 
En una Escuela de Pilotos Comerciales, 
como es el caso de AEROTEC, forman�
mos a alumnos que vienen de cero y les 
convertimos en pilotos comerciales, sin 
necesidad de tener ningún tipo de cono�
cimiento de aeronáutica, o de haber pi�
lotado antes un avión. Sólo se requiere 
una edad mínima de 17 años, Segundo 
de Bachiller o el antiguo COU, y después 
de pasar un reconocimiento médico que 
se denomina Cima Clase 1, se pueden 
matricular en este curso de Piloto Co�
mercial. Nuestros cursos se denominan 
Cursos Integrados y se adquieren todos 
los conocimientos y las titulaciones ne�
cesarios para trabajar en una compañía 
aérea como son la Licencia de Piloto 
Comercial, la habilitación de instrumen�
tal, la habilitación monomotor y multi�
motor y el MCC, que antiguamente no lo 
pedía casi ninguna compañía y ahora lo 
piden todas.

“Nuestros alumnos 
salen preparados para 
el mercado laboral con 
todas las licencias”

¿Qué es el MCC?
Las siglas se corresponden con  Multi�
crew Coordination Course,  y consiste en 
que un instructor de MCC, que normal�
mente suele ser  un piloto en activo, o ju�
bilado pero que en su momento fue ins�
tructor, enseña como es una operación 
real de una compañía aérea.  Qué tiene 
que hacer el comandante, qué tiene que 
hacer el Segundo, en caso de una emer�
gencia quién vuela el avión...el MCC 
completa la formación para que el alum�
no, como ya hemos dicho, partiendo de 
cero, salga con todos los conocimientos 
y las licencias necesarias para formar 
parte de una tripulación en un avión.

¿Y se sale con las licencias 
habilitadas para funcionar en el 
territorio nacional y fuera de él?
Sí, La licencia con la que se sale de 
nuestros cursos en AEROTEC habilita 
al  alumno que finaliza nuestros cursos 
para trabajar en cualquier línea aérea eu�
ropea, porque la licencia que obtienen 

está bajo normativa europea, EASA, 
que indica que nuestros pilotos salen 
con licencia europea; además se trata 
de una licencia que también es recono�
cida y valorada en otros paises fuera de 
Europa.

¿La duración del curso, Ignacio?
El curso viene a durar dos años, entre 
18 y 24 meses. Es decir, un joven, o una 
joven que entre con 17 años podría estar 
acabando el curso con 19 ó 20 años y 
disponible y, lo que es más importante, 
formado para incorporarse al mercado 
laboral en una profesión tan apasio�
nante como es la de Piloto Comercial.

¿Qué incluye el curso y que 
podemos saber de su precio?
El curso incluye el uniforme y todo el 
material que se necesita para el mismo. 
Mapas, plotter, CR3, chalecos, cascos 

de vuelo, maletín, las tasas para el aero�
puerto para realizar las maniobras de 
aproximación...además, hay que realizar 
5 horas de vuelo nocturno por normativa 
con alojamiento en el hotel que también 
va incluido en el precio del curso. Los 
precios tienen sus variaciones y para fa�
cilitar la información más precisa y ajusta�

da a la necesidad del alumno, en cuanto 
al precio, lo mejor es que nos consulten,
personalmente, a traves del número de 
teléfono 91.508.03.59, de nuestro correo 
comercial@aerotec.es o a través de 
nuestra web www.aerotec.es.  

¿Cuál es la situación actual del 
mercado laboral en el sector?
La situación del mercado laboral está 
cambiando, muy positivamente, para 
mejor. Hemos estado como 10 años en 
los que la contratación de pilotos era 
muy escasa y los pilotos con experiencia 
tenían que marcharse a Qatar o a Emi�
rates, a este tipo de compañías 
para encontrar trabajo; incluso con 
el cierre de Spanair todos sus pilo�
tos tuvieron que buscar recolocación 
fuera de España en paises como In�
dia o China que están en pleno cre�
cimiento y necesitan muchos pilotos.

“El mercado laboral está           
creciendo de manera 
muy esperanzadora”
Como decíamos, la situación, de un 
año para acá, está cambiando en 
Europa y compañías como Ryanair, 
Vueling, Iberia Express, Iberia acaba de 
convocar el pasado agosto después 
de más de 15 años sin convocar, están 
contratando de manera importante y la 
previsión para los próximos dos años 
apunta a que seguirá creciendo el mer�
cado laboral ya que las compañías eu�
ropeas están aumentado el número de 
pedidos de aviones.

¿Cómo está considerado fuera de 
nuestro país el piloto español?
Está muy bien considerado. Un síntoma 
claro de ello es que en la actualidad tan 
to en China como en India están con�
tratando muchísimos pilotos españoles. 
La licencia europea, que es con la que 
operamos en AEROTEC, está muy bien 
considerada fuera de Europa y como es 
lógico esto afecta muy positivamente a 
la hora de buscar un puesto en el mer�
cado laboral, no sólo nacional y europeo, 
también en el del resto del mundo.

También existe un Curso de Piloto 
Privado, ¿no es así?
Así es, la diferencia con respecto al Cur�
so de Piloto Comercial está en que al fi�
nalizar el curso de Piloto Privado la licen�
cia que se obtiene te permite volar solo o 
en compañía pero no puedes cobrar por 
ello como en el caso de Piloto Comer�
cial. Lo que se obtiene es una licencia de 
vuelo visual que te permite volar pero no 
trabajar como piloto con remuneración. 
El curso y la formación del piloto comer�
cial es más completa y exigente que el 
del piloto privado.
Nuestro editor pudo dar cuenta de la 
pericia y el alto nivel de formación de los 
pilotos formados por AEROTEC en su 
vuelo sobre Madrid.

   Parte de la flota de aviones que tiene Aerotec Entrada principal de la Escuela de Cuatro Vientos     Nuestro editor después del vuelo sobre Madrid

Con una edad mínima de 17 años, Segundo de Bachiller, o el antiguo COU, 
y un reconocimiento médico es suficiente para acceder al curso de piloto 

Ignacio Arribas, Jefe de Escuela y Examinador Aéreo





 Septiembre  2015www.labrujuladelnorte.com 11DEPORTES

Después de un duro fin de sema�
na de trabajo del Team Stratos so�
bre las Yamaha que pilotan Robertino 
Pietri y Niko Mäkinen, la meteorología 
propició que todo el esfuerzo acumulado 
para poner las motos a punto no fuera tan 
útil como se esperaba en Albacete. Ro�

bertino hizo 5º en la primera carrera y 4º 
en la segunda, rozando el podium. Mäki�
nen, seriamente perjudicado por el asfal�
to mojado en la primera carrera, como el 
asfalto estaba en condiciones muy deli�
cadas, después de estar luchando por 
la sexta posición, tuvo que conformarse 
con la décima, su mejor resultado hasta 
la fecha. En la segunda carrera, Mäkinen 
comenzó una nueva remontada, con el 
asfalto en seco, en la que fue progre�
sando hasta alcanzar la décimo segunda 
posición. La próxima cita del FIM CEV Eu�
ropean Championship será el 4 de octu�
bre en el Circuito de Los Arcos, Navarra. 

El Team Stratos con las pilas puestas

Marcos López, vecino de Alcobendas 
de 34 años, finalizó en séptimo lugar en 
el campeonato de triatlón más largo del 
mundo, 520 kilómetros, el Ultraman de 
Canadá 2015, celebrado recientemente 
en Penticton, el pasado mes de agosto. 
Durante tres días esta exigente com�
petición exige en la primera jornada nadar 
10.000 metros y pedalear 150 kilómetros, 
en la segunda deben realizar un segundo 
circuito en bici de 276 kilómetros y la ter�
cera correr 84 kilómetros, la distancia de 
dos maratones seguidas. En total, 29 ho�
ras y 41 minutos practicando estos tres 
deportes durante tres días consecutivos. 

Campeonato del Mundo
de Ironman
Esta séptima posición del deportista al�
cobendense, Marcos López, le ha clasifi�

cado para el Campeonato del Mundo de 
Ironman que se celebrará en Hawai 
en 2016, donde competirán los me�
jores triatletas de larga distancia. “Esta 
competición ha sido una gran satis�
facción para mí, enorme, porque me 
ha brindado a posibilidad de com�
petir en el Campeonato del Mundo, 
con los 40 mejores triatletas del pla�
neta”, confiesó emocionado el atleta.

El alcobendense Marcos López,
7º en el Ultraman de Canadá 2015 

2 º  To r n e o  d e  l a  L i g a  N a c i o n a l 
d e  F u e r z a  2 0 1 5  e n  A l c o b e n d a s

Alcobendas acogió el pasado domingo, 
6 de septiembre, el segundo Torneo 
de la Liga Nacional de Fuerza 2015, 
en el que participaron las personas 
más fuertes de España disputando 
cinco pruebas duras, exigentes 
y espectaculares. Este torneo se 
celebraró en el exterior de la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuentes, abierto a la 
atenta mirada del público que quiso 
presenciar la fuerza y resistencia de 
los atletas más fuertes del país.

5 Pruebas
Estos deportistas realizaron cinco 
pruebas: arrastre de neumático, 
cadena de levantamientos, peso 

muerto con correas, agarre de espada 
y una combinada. En las pruebas 
prima la fuerza de los atletas, junto a 
la potencia, velocidad y resistencia. La 
Liga Nacional de Fuerza se celebra en 
diferentes localidades españolas con 
los mejores atletas de diversos puntos 
de la geografía española. En cada 
torneo obtienen diferentes puntos en 
función del desarrollo de las pruebas 
y con la suma de los puntos de cada 
torneo se realiza la clasificación general 
final. Las pruebas van cambiando en 
cada torneo para que haya variedad. 
La competición estuvo supervisada 
por reputados jueces de halterofilia 
de categoría nacional e internacional. 
La Liga Nacional de Fuerza está 
considerada como el Campeonato 
de España de Fuerza y es una 
competición pionera e innovadora 
en nuestro país. Creada en 2008 a 
iniciativa del periodista y comentarista 
de televisión, especializado en boxeo 
y en  este tipo de eventos, Emilio 
Marquiegui; hasta ese momento sólo 
se celebraban pruebas sueltas y sin 
continuidad alguna.

Compitieron los hombres más fuertes de España 

To d o  u n  é x i t o  l a  c e l e b r a c i ó n  d e 
l a  3 ª  e d i c i ó n  d e  l a  “ S a n s e r u n i n”
San Sebastián de los Reyes acogió, un 
año más, la celebración de Sanserunin 
2015, la tercera edición, el pasado 
29 de agosto. La iniciativa, inscrita 
en la programación de las Fiestas del 
Santísimo Cristo de los Remedios, está 
organizada por la plataforma deportiva 
on line Runin, con la colaboración del 
Ayuntamiento.

“Saca el toro que 
l l e v a s  d e n t r o ”
“Saca el toro que llevas dentro” fue 
el lema elegido por la organización, 
www,runin.es, para distinguir esta oferta 
deportiva compuesta de dos carreras 
de 5 y 10 kilómetros. Ambas tenían 
fijada su salida y meta en el Paseo de 
Europa, e incluian la manga de los 
encierros en su itinerario, un tramo que 
los corredores tenían que hacer al sprint 

y que contó con un cronómetro propio 
e independiente a la toma de tiempo 
oficial. Se trata de una coindicencia 
buscada por la organización para “hacer 
un guiño a la tradición festiva centenaria 
que representan los encierros de San 
Sebastián de los Reyes”. Un nuevo éxito 
de participación y organizativo en esta 
tercera edición para no ser dieferente 
a las dos anteriores. La inscripción a la 
carrera costó 12 euros.

Una divertida carrera en plenas fiestas de Sanse
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Nueva variante a la Nacional I y lanzadera al aeropuerto
La estación de Atocha estará conectada con el aeropuerto de Barajas en sólo 20 minutos

Cristina Cifuentes cumple así el compromiso adquirido en su programa electoral

El pasado mes de julio fue el
mejor en número de turistas 
alojados en Madrid desde 1999

La presidenta de la Comunidad de Ma�
drid, Cristina Cifuentes, ha subrayado 
que los 944.306 viajeros alojados en ho�
teles de la región el pasado mes de julio 
representan la cifra más alta desde que 
en 1999 se comenzó a analizar estadísti�
camente con los criterios actuales. Esta

cifra supone además un crecimiento del 
6,63% sobre el mismo mes del año an�
terior. Además, durante el mes de julio, 
el dato de pernoctaciones realizadas en 
total por los turistas alojados en hoteles 
madrileños fue de 1.814.614, un 8,57% 
superior a la del mismo mes del de 2014 

y también una cifra récord para este 
mes. Cifuentes ha recordado que “si ya 
había destacado el espectacular aumen�
to de turistas extranjeros, con un 26,7 % 
más, los nuevos datos aportan una ins�
tantánea más de la gran recuperación 
que tiene el turismo de nuestra región”.

La Comunidad de Madrid atiende cada 
año a más de 200 menores víctimas de 
violencia de género para ayudarles a en�
tender que su vida puede ser normal, 
que lo que han vivido no lo es y evitar así 
que se reproduzcan estas conductas.
El Servicio Itinerante de Atención Psi�

cológica para menores expuestos a la 
violencia de género nació en el año 2010 
con el objetivo de dar un papel central a 
los niños de la región que han sufrido esta 
lacra en sus familias, reconociéndoles 
como sujetos de derecho y constando 
así que los menores no son meros espec�

tadores pasivos de la violencia ejercida 
sobre la madre por el padre o la pareja. 
El equipo de profesionales del Servi�
cio Itinerante de Atención Psicológica a 
menores víctimas de Violencia de Géne�
ro ha atendido en los últimos cinco años 
a más de 1.084 menores.

 La Selección por la Diversidad ha obtenido 1 oro, 7 platas y 5 bronces
La representación de los 106 atletas 
madrileños que ha competido en Esto�
colmo en los EuroGames 2015, la mayor 
cita multidisciplinar europea para atletas 
LGTB, ha logrado 13 medallas en dis�
ciplinas deportivas tan diversas como 

atletismo, tenis, natación, fútbol o balon�
cesto. En total, la Selección Comunidad 
de Madrid por la Diversidad ha obtenido 
1 oro, 7 platas y 5 bronces. La Selección 
Comunidad de Madrid por la Diversidad 
que ha acudido a esta cita deportiva 

nació con el objetivo de promover la visi�
bilidad LGTB en el deporte, la diversidad 
y la lucha contra la homofobia. El ejecu�
tivo regional ha apoyado oficialmente y 
patrocinado a esta selección con 15.000 
euros para asistir a esta cita deportiva.

Cifuentes dió su 
último adiós a 
LINA MORGAN
La presidenta de la Comunidad de Ma�
drid, Cristina Cifuentes, visitó el pasa�
do mes de agosto la capilla ardiente 
de Lina Morgan, instalada en el Teatro 
La Latina, para dar su último adiós a la 
actriz y empresaria teatral, a la que se 
refirió como  un personaje reconocido 
de forma unánime y una de las artistas 
españolas más importantes.
Cifuentes la describió como una mujer 
polifacética, pues fue bailarina, cómi�
ca, cantante y actriz, y añadió que era 
una mujer “muy querida por todos”. 
Destacó su faceta empresarial, ya 
que se atrevió a “invertir en teatro en 
un momento complicado”, y adelantó 
que la Comunidad de Madrid, que ya 
le concedió la Gran Cruz de la Orden 
del Dos de Mayo, tiene que hacer un 
reconocimiento más de su “figura, 
trayectoria y legado”.

La Comunidad contará con una nueva 
variante a la Nacional I que permitirá 
descongestionar el tráfico en la zona 
norte de la región, cuyo proyecto se 
pondrá en marcha de forma inmediata, 
cumpliéndose así el compromiso elec�
toral adquirido por la presidenta. Esta es 
una de las principales conclusiones del 
encuentro mantenido entre la presidenta 
del Ejecutivo autonómico y la ministra 

de Fomento, Ana Pastor, en el que se 
han abordado las nuevas infraestructu�
ras para Madrid, como la conexión de 
Cercanías con el aeropuerto de Barajas, 
también compromiso electoral, que es�
tará en funcionamiento antes de final de 
año. De esta manera, la estación de Ato�
cha estará conectada con el aeropuerto 
de Barajas, a través de una lanzadera, en 
sólo 20 minutos

M a d r i d  a l o j ó  9 4 4 . 3 0 6  t u r i s t a s  q u e 
realizaron 1.814.614 per noctac iones

La Selección Comunidad de Madrid por la Diversidad 
logra 13 medallas en los Eurogames de Estocolmo

La Comunidad de Madrid atiende 
cada año a más de 200 menores 
víctimas de violencia de género
Mediante asistencia psicológica a los niños y niñas
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20 años de degradación de un ámbito que afecta 
a los vecinos de tres distritos de Madrid   

El Plan General de Ordenación Urbana 
de Madrid, aprobado en 1997, delimitó 
el ámbito del Plan Parcial de DCNMadrid 
clasificándolo como suelo urbano no 
consolidado con la intención de renovar 
un espacio central de la ciudad que hoy 
se encuentra degradado. Se trataba de 
transformar un área de suelo urbano re�
sidual de la ciudad,  intentando además 
compatibilizar esta recuperación con la 
reforma de grandes infraestructuras ur�
banas (Nudo Norte, Nudo Fuencarral, 
Estación de Chamartín…) e intentado 
dejar terminado el principal eje de la ciu�
dad: el Paseo de la Castellana. El obje�
tivo era crear un salón urbano en el norte 
de la ciudad, antesala del espacio natural 
del Monte del Pardo. Siempre sin perder 
de vista la interacción del proyecto con 
los diferentes barrios limítrofes que se 
encuentran ya consolidados y que pa�
decen serios problemas endémicos, en 
parte por su proximidad a este ámbito 
degradado. 

Generar un nuevo 
tejido urbano
Frente a otras intervenciones urbanís�
ticas expansionistas y ocupadoras de 
nuevos terrenos en las afueras de la 
ciudad, el Plan de DCNMadrid trata de 
recuperar para Madrid un ámbito ya 
existente pero inútil aprovechando unos 
suelos ferroviarios e industriales obso�
letos que, desde que se abrió la brecha 
de las vías hace 70 años, dan la espalda 
a la ciudad y al ciudadano. El fin es ge�
nerar un nuevo tejido urbano que integre 
equilibradamente las infraestructuras, 
las oficinas, la vivienda, el comercio, los 
equipamientos sociales y los espacios 
verdes. Todo ello vertebrando  la corona 
norte de Madrid y favoreciendo el inter�
cambio social entre los barrios limítrofes 
y con el resto de Madrid. Este ámbito 
ha pasado por diversos avatares: una 
modificación Puntual del Plan General 
en el año 2002,  dos planes parciales en 

los años 2004 y 2011, y un plan parcial 
presentado en mayo de 2015. En todos 
los casos, se trataba de cumplir con los 
requisitos urbanísticos del Plan General,  
que establece la necesidad de elaborar 
un Plan Parcial de Reforma Interior para 
el desarrollo del Proyecto.
Es decir, durante casi dos décadas, una 
parte fundamental de la ciudad ha sido 
estudiada y planificada urbanísticamente, 
pero no ha podido implementarse  ac�
tuación alguna con el lógico malestar de 
los vecinos de los barrios que circundan 
estos terrenos.

Consecuencias de 20 
años de paralización
La consecuencia de esta paralización 
prolongada de la renovación urbana de 

estos más de tres millones de metros 
cuadrados en el corazón de la ciudad ha 
conllevado unos efectos perversos en 
tres niveles diferentes: 1) La degradación 
y abandono del propio ámbito. 2) El de�
terioro de las condiciones de vida de los 
barrios limítrofes: inseguridad y algunos 
problemas de insalubridad por los verti�
dos. Con el consecuente malestar de 
los vecinos. 3) Una imagen muy negativa 
hacia el exterior de lo que debería ser la 
corona de Madrid. 4) El mantenimiento 
de unos terrenos totalmente inútiles e im�
productivos. En DCNMadrid hemos de�
nominado Escenario-0 a esta descrip�
ción gráfica y somera del estado actual 
del ámbito y de los bordes del mismo, lo 
que nos permite atisbar que el futuro del 
mismo podría ser peor si se produce un 
mayor retraso del planeamiento urbano 
de la zona.

Descripción del
Escenario 0
Se trata de un área heterogénea 
en cuanto a los usos del suelo y 
estado de los edificios e instalaciones 
existentes que, durante los 20 años 

de paralización, abandono y falta de  
mantenimiento,  se ha ido deteriorando 
tanto en lo que concierne al suelo como 
a las construcciones e infraestructuras. 
Ello afecta sobremanera a los barrios 
colindantes de Chamartín, Hortaleza y 
Fuencarral además de desaprovechar 3,1 
millones de metros cuadrados abiertos 
y que separan a estos tres distritos

U s o s  a c t u a l e s 
d e l  s u e l o
Usos actuales del suelo: Terrenos de uso 
ferroviario (vías, estaciones de tren, insta�
laciones ferroviarias…; Cocheras de la 
EMT; Eriales; Baldíos ferroviarios; Suelos 
urbanos de uso industrial; Edificaciones 
residenciales aisladas; Calles, aceras y 
urbanización en general; Vertederos in�
controlados; Ruinas; Asentamientos ile�
gales, infraviviendas e Infraestructuras 
(Calle�30, carreteras, autovías…).
En total, y a falta de estudios más por�
menorizados, en el ámbito existen  84 
edificios con las siguientes característi�
cas: 1) 33 viviendas: 15 de las cuales es�
tán en uso, 14 en desuso o abandonadas 
y 4 ocupadas ilegalmente. 2) 9 Edificios 
de oficinas, 8 en uso y 1 en desuso o 
abandonada y 3) 42 edificios industriales: 
30 en uso, 9 en desuso o abandonados, 
y  3 ocupados ilegalmente. En total se ha 
estimado 31 edificios abandonados, en 
desuso u ocupados ilegalmente.

Terrenos de uso 
ferroviario
Los terrenos de uso ferroviario en esta 
zona producen efectos no deseados por 
los vecinos: desde ruido hasta proble�

mas de incomunicación entre los distritos 
de Fuencarral y Hortaleza. Los vecinos 
de los barrios de estos distritos han de 
recorrer grandes distancias para sortear 
el tejido ferroviario y pasar al otro lado. El 
ruido proviene del paso ferroviario en las 
playas de vías del tren, que se encuen�

tran descubiertas. El ruido es una de las 
principales quejas de los vecinos de los 
barrios colindantes a la actuación. Las 
soluciones que plantea  PPRI de DCN�
Madrid  mitigaría en gran medida este 
problema. En colaboración con los 
técnicos del ayuntamiento de Madrid 
se ampliará el número de las pantallas 
acústicas previstas en un principio y se 
reducirá del ancho de carriles en las vías 
principales de la actuación para disminuir 
la velocidad del tráfico y, por tanto, miti�
gar la contaminación acústica.

Patrimonio histórico de 
los madrileños en ruina
En el Plan Parcial de DCNMadrid 
se prevé el traslado de las ermitas 
de San Roque y Nuestra Señora de 
Lourdes, ambas catalogadas por el 
Plan General como edificios protegi�
dos en el nivel 2, grado estructural. 
Sobre el traslado de ambas ermitas 
existe ya el dictamen favorable de la 
Reunión Conjunta de las Comisiones 
de Patrimonio. 
En resumen, la paralización del Plan 
parcial de DCN conllevaría la consoli�
dación y el empeoramiento del estado 
de abandono, ruina y deterioro de 
esta amplia zona en el norte de Ma�
drid. Una zona encuadrada por tres 
distritos donde viven más de medio 
millón de personas de una condición 
socioeconómica en ningún caso 
elevada. La envergadura del ámbito 
de actuación, 3,1 millones de metros 
cuadrados, dificulta la intervención 
global y la búsqueda de una solución 
única y homogénea para toda la zona. 
Únicamente el Plan Parcial de DCN�
Madrid ha planteado una solución co�
herente que abarca todo el terreno. 
Los 20 años de paralización urbanís�
tica en esta zona situada dentro en la 
corona de Madrid no sólo no han re�
suelto sus problemas sino que los ha 
agravado, manteniendo abierta una 
herida en medio de la ciudad.

Los efectos de estos cuatro lustros de abandono son la proliferación de eriales, baldíos, vertederos 

incontrolados, asentamientos ilegales, infraviviendas, industrias abandonadas e insalubridad

Hortaleza, Fuencarral y Chamartín son los distritos afectados
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